

Le gigantesque projet « The World » de Dubaï menacé

Casablanca – Bureau d'ITM

La mise en œuvre du méga projet «The World»(îles artificielles représentant la carte du monde) a été arrêtée de 2007 à 2009, à cause de la crise financière. Ces 300 îles, destinées à être vendues à des privées, se sont depuis rapprochées et commencent à couler.

Serait-ce la fin du projet ?

La renommée du petit émirat de Dubaï en tant que champion des projets les plus extravagants s'était bien établie depuis plusieurs années, avec notamment Borj El arab, l'hôtel le plus luxueux du monde aux 7 étoiles, et les Palm Islands, un ensemble d'îles

artificielles représentant un palmier géant construits sur ses côtes. Le 4 janvier 2010, l'Emirat livrait sa Burj Khalifa, qui avec une tour haute de 828 mètres, détrôna l'ancien record du gratte-ciel Taipei 101 culminant à 508 mètres. Depuis 2003, cet émirat arabe est





penché sur la construction de «The World», un autre archipel artificiel de 300 îles, chacune représentant un pays. Il est situé à 4 kilomètres des côtes de Dubaï et mesure 9 km de longueur et 6 de large. Son coût était estimé à plus

de 10 milliards d'euros en 2005.

Prix d'une île : 15 à 50 M \$

Nakheel Properties, promoteur de ce projet, n'a pas lésiné sur les moyens : Onze milliards de mètres cubes de sable ainsi que 47 millions de tonnes de roches ont

été nécessaires à la construction de l'archipel. Des moyens gigantesques pour un projet qui ne sera peut-être pas finalisé.

Mais, le dur impact de la crise financière sur l'émirat, entraîna la suspension des travaux. En conséquence, les îles ont dérivé, se sont rapprochées les unes des autres et ont commencé à s'enfoncer.

A noter qu'au lancement de ce projet pharaonique, la rumeur de stars se ruant pour acheter certaines îles avait couru. On a évoqué notamment les acteurs Brad Pitt, Angelina Jolie ; les sportifs David Beckham et Roger Federer, qui aurait déboursé entre 15 et 50 millions de dollars pour une retraite dorée.

